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会議次第 

【報告・連絡事項】 

（１）学級講座等開催事業等に関して 

（２）施設維持管理事業に関して 

【協議事項】（意見交換） 

 （１）水谷公民館の事業展開について 

  ・公民館カフェ ・その他事業全般 

会議資料 ・水谷文化祭当日パンフレット ・南畑まち café記録 

会  議  内  容 

＊開会 

 

＊あいさつ（館長） 

 

＊議題 

【１ 報告・連絡事項】 

（１）学級講座等開催事業等に関して 

＊水谷文化祭（11/10・11）について、口頭による報告と JCOMで放送さ 

れた内容の DVDを視聴 

⇒意見等 

 委 員： 小・中学校、幼稚園、保育所等の舞台出演については、館区内の施設を２～ 

３年ごとに依頼して出演してもらっているようだが、地域参加の観点からする 

公募型が妥当ではないか。 

 本郷中学校有志合唱団が、ふれあいの夕べに出演したが、とてもよかった。 

来年も参加できればと思う。 

 委 員： 中学生ボランティアは、地域社会にでる機会としても、子どもたちにはいい 

経験になっていると感じる。 

 委 員： 私の近所の生徒も参加していた。地域とのつながりという点を公民館が受担 

っていると感じた。 

 委 員： 次の世代のためにも、世代が変わっていくことを注視していきたい。 



＊グラウンドゴルフ＆いも煮交流会（12/8・80人参加）について報告 

⇒（質疑等なし） 

 

＊平成３０年度内の主な事業予定（下記）について報告 

・水谷新春交流会（1/12） 

・介護予防講座（2/13） 

・地域自治シンポジウム（2/23） 

・健康づくり講座（気功太極拳体験講座）（2/25・3/4・11） 

・教育講演会（3/2） 

・水谷公民館ピースサロン特別企画）（3/16） 

・子育て支援＆親の学習講座（3/27） 

⇒（質疑等なし） 

 

（２）施設維持管理事業に関して 

＊公共施設予約システムについて、現在の契約が 2020年 12月末日となって 

 いることから、今後に向けて市民等から意見を伺うなどすることを報告 

     ⇒（質疑等なし） 

 

【2協議事項（意見交換）】 

（１）水谷公民館の事業展開について 

    ＊公民館カフェについて  

事務局： １１月に開催された全体公運審会議において、現任期の公運審の取り組みと 

して『公民館カフェ』を展開していくことが確認された。これを受けて水谷地 

区での取り組みについて検討したい。 

 委 員： 来年度については基本的に月１回、定例的に行えればと考える。今年度に関 

しては、１月６日（日）、２月２４日（日）、３月１０日（日）の午前に行えれ 

ばと考える。また継続して取り組むには、委員以外に新たなスタッフが必要と 

なる。その養成の意味もこめて３月１０日はドリップの体験講習も併せて行い 

たい。 

（上記内容で取り組んでいくことを確認） 

 委 員： 例えば、普段は仕事に出られている方が休日に、公民館に来るきっかけにな 

ればと思う。 

 委 員： 開催時に、サロン的にゲストを招いてトークイベントを盛り込むなどするの 

も良いのでは。また、これらをコーディネートできる人を発掘、育成が必要と 

考える。 

 

    ＊その他事業全般について 

 事務局： そろそろ来年度事業について具体的に検討する時期になってくる。今後の取 

り組みの参考にしたく、委員から意見を伺いたい。 

 委 員： 地域の中では、いろいろな技術や特技などを持っている方がいると思う。そ 

の方に登場していただけるような機会を創り出だせないか。 

事務局： 確かに水谷公民館ではそのような取り組みは少ないと感じる。 

 



委 員： 公民館で活動しているサークルなど地域の人材と学校教育をつなげる仕組み 

や施設が狭山市や所沢市などにはあるが、富士見市にはない。自分たちの学習 

にとどまらず、学んだことを地域に生かせることにもなるし、学校としても学 

習支援をはじめ、さまざまな人材が必要と考える。そのような視点の取り組み 

はできないか。 

 委 員：  生涯学習関係５委員で連携して考えていくのもよいのでは。 

 委 員：  地域の教育センター的な役割を公民館が担いつなげていくことが今後大切に 

なると考える。 

 

【３ その他】 

   （事務連絡） 

    ・水谷新春交流会（1/12）の案内 

    ・入間地区公民館研究集会（2/7）の参加確認 

    ・次回会議の確認（３月中～下旬に平成３０年度の事業評価について意見伺う内 

容で実施） 

   （委員から案内） 

    ・富士見市の座敷ぼうき巡回展示（協働提案制度採択事業） 

 

＊閉会 

 

 


